

# Un jeune pensionnaire du Mont-Providence est retrouvé noyé et gelé après soixante-douze heures de recherches

Paul-Henri Brisebois, âgé de 20 ans, un patient de l'Hôpital Mont-Providence, 7200 est, boul. Gouin, dans le nord de la métropole, a été retrouvé sans vie vers 2h.30 hier après-midi, sur les terrains de cette institution.

La macabre découverte a été faite dans un ravin, à proximité d'un ruisseau, à un quart de mille de l'hôpital. On avait signalé la disparition de l'épileptique il y a trois jours, mais en dépit de recherches minutieuses, il avait été impossible de retrouver sa trace.

## Voulait-il partir?

Brisebois était d'ailleurs fortement enclin à quitter l'institution pour des périodes plus ou moins longues sans avertir les autorités, et ses fugues avaient été nombreuses dans le passé. Au moment de sa découverte, le corps entièrement gelé du

par Normand Maltais  
**ROGER SIMARD**

malheureux reposait à quelques pieds du ruisseau, ce qui porte à croire qu'il aurait pu se noyer, à la suite d'une crise d'épilepsie; la mort semblait remonter à quelques jours.

## Tâche difficile

En raison de la forte épaisseur de glace et de neige qui recouvre le sol à cet endroit, les secouristes et policiers ont dû utiliser une auto-neige et un traîneau pour ramener le cadavre vers le fourgon de la morgue. Une autopsie sera pratiquée pour déterminer les causes de la mort du jeune homme, dont les parents habitent au 281, rue Bérard, dans le quartier St-Henri, à Montréal. L'enquête policière a été confiée aux sergents-détectives Marcel Trudeau et Jean Gobeil, du poste 5 de la police de Montréal.



Le cadavre gelé de Paul-Henri Brisebois vient d'être découvert dans un ravin, sur les terrains du Mont-Providence. En raison de l'inaccessibilité des lieux, les secouristes ont utilisé un traîneau pour ramener le corps du malheureux épileptique.

## En l'honneur de "Dino" Paradis:

# La petite pègre aurait eu l'intention de venir mitrailler au bal des policiers

À la suite de la mort d'Hector "Dino" Paradis qui fut abattu par la police au cours d'un hold-up à la bijouterie Marcoux, rue de la Couronne, à Québec, les pègrillons de la vieille capitale sont allés déposer des couronnes de fleurs à l'endroit où fut tué leur confrère.

Comme cela se produit toujours dans le monde interlope, on devient solidaire lorsqu'un membre du groupe est tué par la police.

Samedi soir dernier, la Sûreté municipale a tenu son grand bal annuel au Château

Frontenac et le constable Légaré qui, dans l'exercice de ses fonctions, a fait feu sur un cagoulard, a été décoré d'une médaille d'or.

## La pègre au bal

Dans les rangs de la pègre, il fut décidé que le bal de la police ne se passerait pas sans anteroches et qu'on laisserait savoir à ces mes-

des rafales de balles dans les fenêtres de la grande salle où se trouvaient réunis les quelques quatre cents policiers de la vieille capitale et leurs épouses.

## Contre-ordre

Cet incident ne s'est évidemment pas produit. Y eut-il contre-ordre parce que le projet a été jugé trop



En raison de l'épaisse couche de neige qui recouvre le sol, les policiers ont dû utiliser un traîneau pour ramener le corps gelé de Paul-Henri Brisebois jusqu'au fourgon de la morgue.

**LES DANSEUSES**

*La police mystifiée*

**L'ASSASSIN DE CEUNE**